

SLP

LUNES 31. ENERO. 2022 • SAN LUIS POTOSÍ, SLP



EN 100 DÍAS, RGC LOGRA UNA VERDADERA TRANSFORMACIÓN

En sólo 100 días del nuevo Gobierno, San Luis Potosí se ha transformado para las y los potosinos con programas concretos y firmes que están apoyando directamente a las familias de las cuatro zonas, en rubros tan sensibles y que eran urgentes de atender como salud, educación, seguridad pública y economía.

PÁG.3

LUNES 31. ENERO. 2022 | PULSO SAN LUIS POTOSÍ, SLP

3B | SLP

GOBIERNO DEL ESTADO

En 100 días, RGC logra una verdadera transformación

El Gobernador realizó acciones concretas en salud, educación, seguridad pública y economía

Redacción
slp@pulsoslp.com.mx

En sólo 100 días del nuevo Gobierno, San Luis Potosí se ha transformado para las y los potosinos con programas concretos, firmes y que están apoyando directamente a las familias de las cuatro zonas, en rubros tan sensibles y que eran urgentes de atender como salud, educación, seguridad pública y economía.

Con ello, el Gobernador del Estado Ricardo Gallardo Cardo-

na busca posicionar a la Entidad como una de las más competitivas del país.

Dejando atrás décadas de abandono y la continuidad de un reclamo social generalizado, el titular del Ejecutivo inició su administración colocando a las familias y sectores más vulnerables de la población como sus principales ejes de acción, con hechos que impactan directamente a su favor, como son las becas alimentarias que benefi-

250mil

familias recibieron despensas con artículos de primera necesidad

ciaron en los primeros 100 días a 250 mil familias con artículos de primera necesidad; el subsidio de más del 50 por ciento al precio por kilogramo de tortilla, además de iniciarse el censo para la entrega durante este año de becas en efectivo a madres solteras, adultos mayores y personas con discapacidad.

Gallardo Cardona cumplió



Durante los primeros tres meses también se dio cumplimiento al compromiso de subsidiar la tortilla.

también en los primeros dos meses de su Gobierno con la entrega gratuita de licencias de conducir y placas de vehículos, convirtiéndose San Luis Potosí en un ejemplo nacional al ser la primera entidad federativa que no cobra un sólo peso por el derecho de control vehicular.

Para la reactivación económica del Estado destinó durante el primer trimestre de la administración 270 millones de pesos, a través del Sistema de Financiamiento para el Desarrollo del Estado (Sifide), para apoyar a los sectores artesanal, comercial y empresarial de las cuatro regiones

para el emprendimiento personal y económico local. Para este 2022, estarán disponible mil millones de pesos para el financiamiento del sector productivo.

En el rubro de seguridad, el Gobernador potosino dio cumplimiento a otro de sus principales compromisos al entregar ante el Poder Legislativo la Iniciativa para crear la Guardia Civil Estatal, que adoptará mecanismos de operación similares a los de la Guardia Nacional con la que se trabajaría de manera más eficiente para prevenir los delitos y combatir la inseguridad en los 58 municipios del Estado.